

Minvu entregó 82 nuevas viviendas sociales en Santa María

El Proyecto 'Los Alpes' contempla áreas verdes, una sede comunitaria y juegos infantiles, consolidándose como una solución concreta al déficit habitacional de la comuna

En una emotiva ceremonia marcada por la alegría de las familias beneficiadas, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) entregó 82 viviendas del conjunto habitacional "Los Alpes" en la comuna de Santa María, proyecto que forma parte del Fondo Solidario de Elección de Vivienda (DS49) y del Plan de Emergencia Habitacional impulsado por el Gobierno.

La iniciativa, que significó una inversión de \$3.539 millones, se suma a otros proyectos desarrollados en la comuna, como viviendas rurales, arriendos permanentes para adultos mayores y el conjunto habitacional Valle Verde, todos orientados a enfrentar el déficit habitacional en la zona.

Durante la entrega, la seremi de Vivienda y Urbanismo de Valparaíso, Belén Paredes, destacó que el mandato del Presidente Gabriel Boric ha sido enfrentar con urgencia el déficit habitacional, reduciendo los plazos de ejecución. "Este proyecto, con 82 viviendas construidas en Santa María, es muestra de que se puede avanzar en todas las comunas de la región con soluciones habitacionales dignas y completas", señaló.

Paredes recordó que la primera piedra del conjunto fue colocada hace dos años, y valoró que se haya iniciado y finalizado durante la actual administración, lo que –dijo– refleja el compromiso del Gobierno con las familias chilenas.

El conjunto habitacional "Los Alpes" contempla viviendas de 50 metros cuadrados de distintas tipologías –de uno y dos pisos– además de obras complementarias como una sede comunitaria, juegos infantiles, áreas verdes, calles asfaltadas, pasajes interiores y aceras.

La directora (s) del Serviu Valparaíso, Nerina Paz, destacó el alto estándar del proyecto. "Es una solución habitacional integral, con importantes aportes en infraestructura y espacios

públicos que favorecen la vida familiar y comunitaria", señaló.

En tanto, el alcalde de Santa María, Claudio Zurita, expresó su satisfacción con este nuevo hito en la comuna. "Es un día especial para Santa María. Estamos muy contentos de entregar estas 82 viviendas que significan una nueva etapa para nuestras familias. Hoy comienza una nueva historia en nuestra comuna", afirmó.

Finalmente, el presidente del comité habitacional, Jaime Lazcano, valoró la concreción de un anhelo de más de una década. "Fue un sueño que comenzó como grupo y hoy, al recibir nuestras casas, nos convertimos en una comunidad. Las 82 familias estamos profundamente agradecidas y felices", señaló.



Autoridades hicieron entrega de estas nuevas viviendas en la comuna de Santa María.



Son 82 nuevas casas para disminuir el déficit habitacional que existe en la comuna